

Martes 17 de mayo | 2022

Invita Casa Principal al conversatorio “Materialidades de la cerámica”

En el marco de la exhibición de las obras seleccionadas en la 10ª Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea, el Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del Centro Cultural Casa Principal, invita a disfrutar del ciclo de conversatorios **Materialidades de la cerámica**, que en esta sesión contará con la participación de los artistas del fuego Joel Díaz y Edgar Toledo. La actividad se realizará el jueves 19 de mayo a las 19:00 horas, en las instalaciones de Casa Principal.

“Materialidades de la cerámica” tiene el propósito de contribuir a la promoción y difusión del quehacer artístico de las y los ceramistas del país, así como compartir distintas herramientas teórico-metodológicas para la apreciación y comprensión del arte del barro. En esta ocasión, la serie contará con la participación de los ceramistas Joel Díaz y Edgar Toledo, quienes disertarán en torno a los preceptos básicos de esta práctica milenaria y mostrarán a través de un material audiovisual el proceso de producción, conceptualización y valoración de una pieza cerámica.

Joel Díaz Ramírez es licenciado en Artes Plásticas y maestro en Pedagogía de las Artes por la Universidad Veracruzana. Originario de la ciudad de Xalapa, Ver.; durante su trayectoria profesional se ha desempeñado como docente en la Facultad de Artes Plásticas de la UV, y como tallerista en las Casas de Cultura de Coatepec, Acayucan y Medellín de Bravo. Fue el encargado de la restauración y mantenimiento de las esculturas del Museo de Cera y el Museo de Ripley en la ciudad de Veracruz, y participó en diversos proyectos de sensibilización infantil realizados en coordinación con la Secretaría de Turismo y Cultura de Veracruz. Actualmente es profesor en los Talleres Libres de Artes de la UV, en la región Coatzacoalcos-Minatitlán.

Edgar Toledo es escultor, egresado de los Talleres Libres de Artes de la Universidad Veracruzana. Ha participado en diversas exposiciones colectivas, entre las que destacan la 6ª Bienal de Cerámica Utilitaria, en el Museo Franz



Meyer, y el 3° Encuentro Contemporáneo de Artes Plásticas Sur-Sureste, en el Museo Regional de Antropología Carlos Pellicer Cámara. Actualmente se desempeña como profesor.

El IVEC reitera la invitación a la siguiente sesión del ciclo de conversatorios “Materialidades de la cerámica”, que tendrá lugar el próximo 19 de mayo a las 19:00 horas, en el Centro Cultural Casa Principal. Consulta todas las actividades de Casa Principal a través de las redes sociales Facebook [@CasaPrincipalIVEC](#) y Twitter [@Casa_IVEC](#). Para conocer la cartelera completa del Instituto Veracruzano de la Cultura visita la página web www.ivec.gob.mx.

#UsaCubre bocas durante tu visita a los espacios culturales del IVEC.

